

Revisa Alianza del Pacífico sus avances (Reforma 19/06/14)

Revisa Alianza del Pacífico sus avances (Reforma 19/06/14) Por Eric Sepúlveda Puerto Vallarta México (19 junio 2014).- En Punta Mita se realiza la novena Cumbre de la Alianza del Pacífico desde ayer y hasta el viernes. Se trata de un encuentro entre los Presidentes que conforman la Alianza del Pacífico: Chile, Perú, Colombia y México, así como el Ejecutivo de Costa Rica, quien asiste como invitado. Después de que la semana pasada se realizó en Puerto Vallarta la Macrorrueda de Negocios, hoy continúan los trabajos diplomáticos entre los países que conforman la Alianza, a la cual busca integrarse Costa Rica, junto con Panamá. Viceministros y otros funcionarios de alto nivel de las carteras de Relaciones Exteriores y Comercio de los países de la Alianza del Pacífico sesionaron desde ayer a puerta cerrada para la revisión de los avances en la estrategia de integración entre los cuatro países. "Será sobre los logros conseguidos en el último semestre en materia de comercio, promoción de inversiones, cooperación educativa y movilidad de personas, entre otros temas. México recibe una Alianza del Pacífico fuerte, con una mayor y más profunda proyección a nivel internacional", dijo Vanessa Rubio, subsecretaria para América Latina y el Caribe de la Secretaría de Relaciones Exteriores. En los trabajos previos a la presencia de los Mandatarios participaron por Colombia Claudia Candela, viceministra de Comercio, y Carlos Morales, viceministro de Asuntos Multilaterales; por Chile, Pablo Urria, director de Asuntos Bilaterales; por Perú, Édgar Vásquez, viceministro de Comercio Exterior, y Fernando Rojas, viceministro de Relaciones Exteriores, y por México, además de Rubio, el subsecretario de Comercio Exterior, Francisco de Rosenzweig. Se espera que hoy por la mañana el Presidente Enrique Peña Nieto dé la bienvenida en el Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta a sus homónimos de Chile, Michelle Bachelet; de Colombia, Juan Manuel Santos; de Perú, Ollanta Humala; así como a Luis Guillermo Solís, de Costa Rica. Después de la Macrorrueda de Negocios de Puerto Vallarta, en julio próximo Colombia albergará el encuentro en materia de Turismo en la misma modalidad de citas de negocios entre empresarios de los cuatro países. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo